

# BOLETÍN

M A R Z O 2 0 2 1

## AYUNTAMIENTO MUNICIPAL JUNTO A DEMÁS INSTITUCIONES, CELEBRA 257 ANIVERSARIO FUNDACIÓN DE BANÍ CON DIVERSOS ACTOS.

En ocasión de la celebración del 257 aniversario de la Fundación de Baní, fueron efectuados varios actos donde participó tanto el alcalde Santo Ramírez como la vicealcaldesa Adriana Soto, en representación ambos del cabildo banilejo.

En el marco de la celebración fue efectuado un Tedeum en la catedral Nuestra Señora de Regla, oficiado por el párroco de la diócesis, Ulises Botello.

Estando en la plaza de Los Fundadores, el director de Cultura Saulo Betances entonó a capela las notas del himno nacional, luego fueron depositadas ofrendas florales por el Ayuntamiento de Baní y la Gobernación Provincial.

El presidente del Concejo Edilicio, Leónidas Díaz pronunció las palabras de bienvenida dijo que el pueblo más hospitalario que tiene la República Dominicana conmemora su aniversario en medio de la más terrible pandemia que han podido vivir en el siglo 21 el Coronavirus y que por suerte de Dios y protección de la virgen de Regla, el municipio es uno de los menos afectados por esta enfermedad.

De igual modo tuvieron ponencias, el director de historia del Ministerio de Defensa, Coronel Sócrates Suazo y la gobernadora provincial Yadira Báez.

Autoridades civiles y militares, personalidades de diferentes instituciones, así como la reina, virreina y princesa de las Fiestas Patronales Baní 2020, empleados y funcionarios del cabildo banilejo dijeron presente en los actos conmemorativos.



## AYUNTAMIENTO BANÍ, DECLARA "HIJA MERITORIA", TENIENTE CORONEL ( PILOTO) USA , MARISOL CHALAS.



Con un precioso acto celebrado en la Sala Capitular, el Ayuntamiento de Baní reconoció como "Hija Meritoria" la Teniente Coronel Marisol Chalas, por los meritos que en vida ha cosechado, siendo la primera mujer en pilotar una nave Black Hawk, en la Guardia Nacional de los EE. UU de Norte América, la distinción se hizo posible, luego que los regidores Carolina Díaz y Miguel Báez, sometieran una resolución al Concejo Edilicio la que resultó aprobada a unanimidad por el pleno.

Al referirse al galardón que le sería otorgado a la Teniente Coronel Marisol Chalas, el alcalde Santo Ramírez, manifestó que se enorgullece al ver que una banileja que con solo 09 años fue en busca del sueño americano y logró sus objetivos en el ámbito profesional, pero además se atrevió a vencer obstáculos para colocar en alto el nombre de la ciudad que la vio nacer Baní.

Marisol Chalas, a quien también le fue entregado un obsequio con dulces, mangos y otras especias que forman parte de la gastronomía banileja, al intervenir, dio las gracias al Concejo Edilicio por la distinción y por la acogedora bienvenida con la que fue recibida, al tiempo de exhortar a los jóvenes presentes que luchen por sus sueños porque con determinación y persistencia todo se puede.



## ALCALDE SANTO RAMÍREZ DARA AYUDA ECONÓMICA, FAMILIAS AFECTADAS POR SINIESTRO SECTOR 19 MARZO.



Durante el fin de semana el alcalde Santo Ramírez acompañado del presidente del Concejo Edificio, Leónidas Díaz, se apersonó hasta el callejón Peña Díaz, del sector 19 de Marzo, donde varias familias resultaron afectadas por un siniestro quedando estos a la intemperie, lo que gracias a Dios no afectó vidas humanas.

El alcalde, estando en el lugar anunció a los afectados que le asistiría con una ayuda económica para que puedan cubrir algunas de las necesidades básicas. Con este gesto de solidaridad el ejecutivo municipal, da fe y testimonio de su buen corazón y sus deseos de colaborar con quienes más lo necesitan.

## ALCALDE RECIBE RECONOCIMIENTO DE FESTIVAL INTERNACIONAL DE CORTOMETRAJES MINUTO DEL AGUA.

Recientemente el alcalde Santo Ramírez recibió el reconocimiento Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua, por haber sido escogido Baní como el municipio invitado de este evento.

La entrega se realizó en el despacho del alcalde por parte del licenciado Augusto Valdivia, director ejecutivo de la Fundación Municipios al Día, entidad responsable de organizar el evento.



Además recibió su estatuilla como ganador del tercer lugar el joven banilejo Alexander Guerrero, con el corto de orden futurista "Destiladores" y el premio a la Mejor Dirección y la Mejor Edición de Sonido.

De igual modo, el Clúster Turístico Productivo de Baní recibió reconocimiento especial por su participación en el desarrollo del festival.

## ALCALDE SANTO RAMÍREZ PONE A CONOCIMIENTO PÚBLICO CONTRATO VENTA DE SAL EN GRANOS CON CRISTALES DEL MAR.



El jueves 04 de marzo, el alcalde Santo Ramírez dio a conocer mediante rueda de prensa un nuevo contrato que sostendrá con la empresa Cristales del Mar, donde contempla la venta de sal en granos procedente de Salinas de Puerto Hermoso.

Este convenio entre ambas partes, se hizo de público conocimiento antes de ser enviado al Concejo de Regidores para su posterior análisis.

Algunas de las cláusulas del contrato leído por el encargado del Dpto. Jurídico; José Lerebours, especifica que el Ayuntamiento de Baní conviene y acepta

suministrar a título de venta a la empresa Cristales del Mar el 70 por ciento de la producción de las Salinas de Puerto Hermoso a razón de 85 pesos el quintal de sal de segunda y 65 pesos el quintal de sal residual, precios que serán revisados en los meses de octubre de cada año y de aplicación inmediata. Además señala que el contrato será por un periodo de seis años renovables por la expresa voluntad de las partes y en caso de incumplimiento operará rescisión del mismo.

En tanto, la empresa Cristales del Mar será responsable de suministrar los sacos o cualquier otro tipo de envase y el llenado de los mismos y su colocación en los camiones que transportará el mineral, además de asumir el pago que corresponde lo antes mencionado.

Forman parte la comisión legal mediadora los licenciados, Jhony Peña, asesor legal del Ayuntamiento de Baní, los regidores Eddy Peña y Danilo Peguero, el encargado del Dpto. Jurídico; José Lerebours, el gerente financiero del cabildo Edwin Mejía ; y como miembro de la sociedad el licenciado Juan Martínez.

### ALCALDE SANTO RAMÍREZ RECIBE EN SU DESPACHO, COMISIÓN SINDICATO TRABAJADORES SALINAS PUERTO HERMOSO.



Una comisión integrada por miembros del sindicato de trabajadores la empresa Salinas de Puerto Hermoso u otras entidades afines, desarrollaron este jueves 25 de marzo un fructífero encuentro con el alcalde Santo Ramírez en su despacho, donde abordaron temas en cuanto a soluciones a problemas que presenta el provento municipal así como la intención de transformar dicha zona en destino turístico con el propósito de atraer miles de vacacionistas cada año.

El ejecutivo municipal, al pronunciarse destacó que para alcanzar grandes resultados es necesario el diálogo constante, por lo que a menudo se ha estado reuniendo

con los representantes de la empresa Salinas de Puerto Hermoso, para juntos enmendar los desaciertos que en los últimos años han confrontado.

### ALCALDE SANTO RAMÍREZ, INSPECCIONA ACONDICIONAMIENTOS SE REALIZAN EN PASEO INMORTALES DEL DEPORTE.

El paseo de los Inmortales del Deporte está sumergido en un proceso de acondicionamientos, que fue dispuesto por el alcalde Santo Ramírez, quien la noche de ayer jueves 04 de marzo se apersonó hasta el lugar a verificar el avance de los trabajos.

En esta primera etapa se han colocado lámparas de tecnología LED para que en horas nocturnas el espacio se mantenga iluminado y evitando que sea presa fácil de la delincuencia.



### ALCALDE SANTO RAMÍREZ, PLANTEA EJECUTAR PROYECTO BUSCA RELANZAR PROV. PERAVIA COMO DESTINO TURISTICO.



Un interesante e imprescindible proyecto pretende poner en marcha el alcalde Santo Ramírez, con el propósito de relanzar la provincia Peravia y por consiguiente el municipio de Baní como destino turístico, producto de esto fue un encuentro que sostuvo en su despacho con representantes del Clúster Turístico y Productivo así como de la Sociedad de Arquitectos e Ingenieros con quienes dialoga sobre las ideas que tiene trazadas para muy pronto comenzar a ejecutar.

### ALCALDE SANTO RAMÍREZ ASISTE REUNIÓN DEL CPMR DE LA PROVINCIA PERAVIA.

El alcalde Santo Ramírez, estuvo participando en la reunión del Comité provincial de Prevención, Mitigación y Respuesta, donde se trataron temas relacionados a las medidas preventivas a tomar por motivo al asueto de Semana Santa 2021 que se aproxima.

Durante el encuentro, el ejecutivo municipal consideró que sería de suma importancia mantener la vigilancia constante de los balnearios que han sido clausurados por su peligrosidad para evitar circunstancias lamentables.



## ALCALDES PEDÁNEOS Y ENCARGADOS DE CEMENTERIOS RECIBEN CAPACITACIÓN SOBRE ACTA DE DEFUNCIÓN Y REGISTRO DE NACIMIENTOS.



La Alcaldía Pedánea del Ayuntamiento Baní que dirige la Sra. Dilcia Pimentel (Blanquita), diligenció a través de la Dirección Provincial de Salud Pública un taller dirigido a los miembros de la dependencia del cabildo con el objetivo de orientarlos sobre la forma correcta del llenado de las actas de defunción, registro de nacimientos inesperados, entre otras recomendaciones en este tiempo de pandemia y lucha contra el Coronavirus.

El ejecutivo municipal, Ing. Santo Ramírez, dijo presente en el taller, donde resaltó la importancia de que los alcaldes pedáneos tengan mayor claridad en cuanto a las

funciones que les compete, por lo que les exhortó a sacar el mayor provecho a esta capacitación. Asimismo, valoró el gran trabajo que viene efectuando la Alcaldía Pedánea contra la vagancia de animales.

## CALLES RECIBEN RETOQUES DE PINTURA PARA SEÑALIZACIÓN VIAL.

Por disposición del alcalde Santo Ramírez, la calle Santomé resultó beneficiada con los retoques de señalización vial que efectúa el Ayuntamiento de Baní en todo el centro de la ciudad. Además se intervinieron con pintura dos reductores de velocidad ubicados frente a la fortaleza de la Policía Nacional y otro justamente llegando al puente Baní Rafael Herrera Cabral.

Otras intervenidas con señalización esta vez, fueron todo el trayecto de la calle Sánchez, callejón Padre Billini entre Máximo Gómez y Presidente Billini así como la Mella, en estas zonas se remozaron las pinturas de los reductores de velocidad entre otras indicaciones que son de vital importancia para contribuir con un mejor tránsito en la ciudad. Otras calles que han sido intervenidas con estos trabajos fueron la calle Sánchez, callejón Padre Billini entre Máximo Gómez y Presidente Billini así como la Mella.



## EMPLEADOS ORNATO-PLAZAS Y PARQUES RECIBEN CAPACITACIÓN.

Empleados de los departamentos de Ornato y Limpieza, así como Plazas y Parques del Ayuntamiento Baní, recibieron en la mañana de hoy un curso taller sobre "Comunicación Efectiva" impartido a través del Instituto Nacional de la Administración Pública (INAP).

La disertante de la capacitación, llevada a cabo en la Sala Capitular del cabildo fue la Sra. Sonia Payano, quien desglosó temas relacionados a tener una mejor fluidez a la hora de comunicarse en el entorno laboral, enseñanzas que contribuirán con un mejor desempeño de las funciones que realizan cada uno de los empleados de las áreas antes citadas.



## ALCALDE SE REUNE CON ENTIDADES PRO DESARROLLO DE BANÍ. CREAN MESA PARA SOLUCIÓN SOBRE TRANSITO.



El Salón de conferencias del Ayuntamiento de Baní, fue el lugar escogido para que el alcalde Santo Ramírez sostuviera un primer encuentro con representantes de instituciones gubernamentales y civiles, con el fin de coordinar acciones encaminadas a responder a las demandas de la ciudadanía en sentido general y además de presentar un plan para buscar solución al caos del tránsito vehicular del municipio.

El ejecutivo municipal, al intervenir sostuvo que desde el cabildo banilejo se realizan todos los esfuerzos necesarios para que mejore el tránsito y como muestra de ello, se conformará la mesa del tránsito que estará integrada por todos los organismos e instituciones competentes.

## COMPRAS Y CONTRATACIONES AYUNTAMIENTO BANÍ, PRESENTA OFERTA TÉCNICA ADQUISICIÓN CAMIÓN COMPACTADOR NUEVO.



El Comité de Compras y Contrataciones del Ayuntamiento de Baní, estuvo recibiendo la Oferta Técnica a las compañías oferentes, para la compra de un camión compactador nuevo, que vendrá a optimizar los servicios de recogida de basura en el municipio.

El 1ero de abril se estará procediendo a presentar la oferta económica donde se dará a conocer finalmente la aprobación de la empresa oferente y el precio al que asciende el medio de transporte que se integrará al sistema de recolección de desechos sólidos del Ayuntamiento de Baní y será parte de las nuevas rutas establecidas para una eficiente de labor de aseo urbano.

## AYUNTAMIENTO BANÍ REPARA E INSTALA LÁMPARAS EN LA MONTERÍA.

La Montería y sus parajes Yaguarizo, Guachipa y Bella India fueron los lugares beneficiados con una amplia jornada de reparación e instalación de nuevas lámparas de forma administrativa, luego de una solicitud hecha por sus residentes al alcalde Santo Ramírez.

Fueron un total de 09 lámparas reparadas que presentaban desperfectos y una instalación nueva, para contribuir con la seguridad ciudadana de estas laboriosas localidades.



## AGENTES POLICÍA MUNICIPAL, CONTINÚA APRESAMIENTOS DE PERSONAS POR DESACATO LEY 120-99.



Resultaron apresados por desacato a las normativas municipales, individuos lanzando desechos sólidos en el sector Los Cajulitos, al lado de la construcción de la Ciudad Universitaria, en la calle Gastón F. Deligne próxima al vertedero municipal, en el sector Guazuma detrás de la tienda La Sirena, en el arroyo próximo a Pueblo Nuevo.

Algunos vehículos fueron recluidos hasta tanto no se realizara el pago de la multa en el cuartel de Policía Municipal, entre ellos una Pasola y un motor de quienes se desconocen sus dueños ya que estos dejaron abandonados los mismos, en el vertedero municipal, justo en el momento que se dieron cuenta de la presencia de agentes del orden en la zona.

## AYUNTAMIENTO BANÍ CONCLUYE BADÉN Y ASFALTADO CALLE RESTAURACIÓN SUR, PRÓXIMO CANAL MARCOS A. CABRAL.

Se concluyeron por parte del Ayuntamiento de Baní, los trabajos de asfaltado en la calle Restauración Sur, casi frente al canal Marcos A. Cabral, lugar que presentaba múltiples deterioros producto al tránsito de vehículos pesados que soporta.

También en este lugar, recientemente se culminó el acondicionamiento de un badén, que por su asentamiento se encontraba en mal estado.



## DIRECCIÓN PRESUPUESTO PARTICIPATIVO, CONVOCA COMITÉS SEGUIMIENTO Y FACILITADORES, PARA EVALUACIÓN OBRAS CALENDARIO 2021.



El salón de Sesiones del Ayuntamiento de Baní, fue el escenario utilizado por la dirección de Presupuesto Participativo, que dirige la vicealcaldesa Adriana Soto, para llevar a cabo dos encuentros simultáneos, tanto con los miembros de los comités de seguimiento como los facilitadores para evaluar las obras a ejecutarse en la primera etapa del presente año 2021.

Al tomar la palabra, la vicealcaldesa Adriana Soto, directora de PPM, sostuvo que con las conocimientos suministrados sobre el proceso de las obras que se estarán consumando en lo adelante.

## DPTO. MEDIO AMBIENTE AYUNTAMIENTO BANÍ EFECTÚA LIMPIEZAS Y SIEMBRA PLANTAS SECTOR LOS FRANBOYANES.

El sembradío de plantas ornamentales es imprescindible para favorecer el aire puro en el municipio, pero también las limpiezas forman parte fundamental para preservar el ornato y evitar focos de contaminación, muestra de ellos fueron los acondicionamientos realizados en el sector Los Franboyanes este viernes 05 de marzo, por el Dpto. Medio Ambiente que dirige Julio Cesar Bobadilla.

Procedieron a sembrar plantas de diferentes especies, para que una vez estas comiencen a florecer se favorecida esta zona con sombra e inclusive se beneficie de aire puro provocado por el movimiento de las ramas de estos árboles que fueron cultivados.



## DPTO. MEDIO AMBIENTE EFECTÚA JORNADA ASEO ENTRADA PERAVIA PRÓXIMO CÁRCEL LOCAL.



El Dpto. Medio Ambiente del Ayuntamiento de Baní dirigido por Julio Cesar Bobadilla, continúa sin descanso trabajando en la higienización de todas las zonas del municipio, ejemplo de esto fue la jornada de limpieza efectuada justamente en la entrada de la comunidad Peravia próximo a la cárcel local de Baní.

La jornada de aseo realizada en este lugar por los obreros del cabildo banilejo, consistió en retiro de malezas y escombros, así como barrido de la tierra acumulada en las cunetas.

## OFICINA MUNICIPAL JUVENTUD, JUNTO A OTRAS INSTITUCIONES DESARROLLA PROYECTO PRESERVACIÓN ZONAS COSTERAS.

Un proyecto sobre preservación de zonas costeras se encuentra desarrollando la Oficina Municipal de Juventud del cabildo banilejo, que preside Luis Sanquintín en conjunto al Grupo Reforestación Baní, el Ministerio de Medio Ambiente y la Armada Dominicana.

La playa Los Derrumbaos de Salinas, fue la favorecida en esta ocasión con saneamiento de todos sus alrededores, trabajos que incluyeron el retiro de desechos sólidos y concienciación a las personas que frecuentaban el lugar en cuanto a la importancia de mantener limpio el entorno de la playa.



## PARQUE CENTRAL MARCOS A. CABRAL, RECIBE ACONDICIONAMIENTOS Y SERÁ REMODELADO PROXIMAMENTE.



El parque central Marcos A. Cabral, está recibiendo múltiples acondicionamientos con la finalidad de mejorar su aspecto, trabajos que comprenderán varias etapas y son dispuestos por el alcalde Santo Ramírez quien tiene la intención además de preservar el ornato de este espacio de recreación.

En esta primera fase de trabajo los cuales son coordinados por la dirección de Servicios Municipales, Plazas y Parques y Gestión Ambiental, se realizan retiro de ramas secas, poda de árboles, y serán colocados de zafacones nuevos para evitar el arrojado de desechos sólidos.

## AYUNTAMIENTO BANÍ SOMETE A LA JUSTICIA PERSONA POR OBSTRUIR ACERA CON ELECTRODOMESTICOS.

El Dpto. Planeamiento Urbano del Ayuntamiento Baní, a través de la Oficina de Fiscalización del Juzgado de Paz, emplazó al propietario de un negocio de arreglos de electrodomésticos que tiene aproximadamente 35 años operando en la Prolongación Gastón F. Deligne, ocupando parte de la calle y las aceras, lo que provoca obstáculos a quienes se desplazan por el lugar.

Producto al desacato de las normativas, le fue notificado nueva vez por la fiscalía representada en la persona de la encargada de Asuntos Legales del cabildo banilejo, abogada Jeannaret Díaz, para que el Sr. Lorenzo dueño del centro de reparación, retirara todos los artículos colocados en la citada vía, pero al este haberse negado a realizar dicha acción, se procedió a expedir una orden de conducencia donde se ordenaba con carácter obligatorio cumplir con la medida.



Para realizar dicha acción, se procedió a expedir una orden de conducencia donde se ordenaba con carácter obligatorio cumplir con la medida.

## PLANEAMIENTO URBANO PROCEDE DEMOLER CONSTRUCCIONES ILEGALES OBSTACULIZAN LIBRE PASO AL PEATÓN Y AGUAS RESIDUALES.

El Dpto. Planeamiento Urbano del Ayuntamiento de Baní, procedió a demoler una rampa que una entidad bancaria había levantado en la calle Mella con Beller, la cual impedía el libre paso del agua pluvial y residual por el contén. En este lugar los obreros de la citada dependencia del cabildo banilejo, rompieron el muro que estaba destinado a personas minusválidas, ya que había construido de forma incorrecta, sumado a que no fueron requeridos los permisos correspondientes para llevarla a cabo.

Así mismo, la dirección de Planeamiento Urbano, tras constatarse de la construcción ilegal de una pared en el residencial BHD, próximo a la berma del canal Marcos. A Cabral, la que además bloqueaba el libre paso a una calle contigua, el alcalde Santo Ramírez inmediatamente autorizó demolerla. De igual modo, la citada dependencia del cabildo banilejo derribó la construcción de un parqueo ilegal en una plaza comercial ubicada en el residencial BHD, en la Avenida Fabio Herrera.



## AYUNTAMIENTO BANÍ, INICIA LEVANTAMIENTOS PARA REPARACIÓN VIVIENDAS

La dirección de Presupuesto Participativo Municipal del Ayuntamiento Baní se encuentra realizando levantamientos para la posterior reparación de viviendas en las comunidades de Sabanita y Maní abajo, EL Fundo, Los Cajulitos, entre otras comunidades.

La vicealcaldesa Adriana Soto, encargada de dirigir el PPM, exhortó que todo se podrá realizar con la ayuda de Dios y del alcalde Santo Ramírez quien le ha dado fiel cumplimiento al PPM y desea que todas las casas que sean evaluadas para su reparación se hagan con materiales de calidad.



## DPTO. NIÑEZ AYUNTAMIENTO BANÍ, EFECTÚA PANEL ONLINE CON MOTIVO DÍA MUNDIAL SÍNDROME DOWN.



Con motivo al “Día Mundial del Síndrome de Down”, el Dpto. Niñez del Ayuntamiento de Baní efectuó un panel online junto al Centro Cultural Perelló, donde especialistas en el área trataron temas relacionados al crecimiento y desarrollo de los niños que padecen esta condición.

La directora del Dpto. Niñez Leivy Guzmán, tras dar las gracias a las doctoras por atender al llamado, se manifestó preocupada ante las condiciones de vulnerabilidad de cantidades de niños especiales, por falta de atención integral a la discapacidad y exhortó que la celebración del día Mundial del Síndrome de Down, es una excelente fecha tanto para orientar como para exigir que la provincia Peravia Tenga un Centro Atención

## REPRESENTANTE LIGA MUNICIPAL DOMINICANA, REALIZAN VISITA INSPECCIÓN VERIFICAR AVANCES RELLENO SANITARIO.

Representantes de la Liga Municipal Dominicana, realizaron una visita de inspección al despacho del alcalde Santo Ramírez, para constatar los avances de la construcción del relleno sanitario que viene a sustituir el tradicional vertedero municipal.

El ejecutivo municipal recibió con beneplácito la visita de los actores directos de la Liga Municipal Dominicana, ya que según manifestó le urge entregarle a la población banileja la imprescindible obra que tiene como objetivo reducir el volumen de los residuos sólidos y eliminar los botaderos a cielo abierto, lo que contribuirá a su vez con el saneamiento ambiental del municipio.



## ALCALDE REALIZA RECORIDO CON DIRECTORA REGIONAL DEL MITUR Y LA GERENTE DE EDESUR BANÍ.



Nuestro Alcalde Santo Ramírez, estuvo realizando una supervisión en la Playa Salinas de Puerto Hermoso, reafirmando su compromiso de proteger e impulsar nuestras zonas turísticas.

Le acompañaron la directora Regional del Mitur Maribel Hernández, Edesur -Lic. Luisa Barrous, Mitur- Ing. Christan Montilla, Cluster Turístico Banilejo - Lic. Joel Blandino, Recicladoras del Sur- Vicinio Mejía, Presidente Cluster Turístico Banilejo -Arq. Juan Tejeda, Cestur - Coronel Disla.

## ALCALDE SANTO RAMÍREZ, PARTICIPA JUNTO A CONCEJO EDILICIO Y FUNCIONARIOS PROGRAMA VISIÓN MATINAL TRANSMITIDO DESDE SALA CAPITULAR.

El alcalde Santo Ramírez, junto al Concejo de Regidores y funcionarios del Ayuntamiento de Baní tuvo una importante participación, mediante la transmisión en vivo desde la Sala Capitular del cabildo banilejo del programa Visión Matinal, donde abordaron relevantes temas relacionados a obras de mucha trascendencia que se han puesto en marcha desde inicio de la gestión para mejoría del municipio, otras que aún se encuentran analizando y las posibles soluciones ante demandas de la ciudadanía en sentido general.



## ALCALDE ASISTE EN SUPERVISIÓN DE TRABAJOS DE BACHEOS ENTRADA MATA GORDA Y PERAVIA.



Los trabajos de bacheos de forma administrativa en las diferentes calles y avenidas del municipio se continúan haciendo efectivo por parte del Ayuntamiento de Baní, siendo acondicionada este viernes la entrada de la comunidad Mata Gorda y Peravia donde dijo presente el alcalde Santo Ramírez para inspeccionar. En estos lugares se eliminarán peligrosos cráteres que se traducen en peligro para los conductores de vehículos y se procederá también a la corrección de menoscabos en el pavimento y desniveles existentes en diferentes calles.

Estos trabajos son dirigidos por el arquitecto Alexander Díaz encargado de Obras Municipales, quien orientaba a los obreros del cabildo sobre las labores asignadas para lograr que el trabajo se haga de forma correcta.

## DPTO. COMPRAS Y CONTRATACIONES AYUNTAMIENTO BANÍ, EFECTÚA SORTEO OBRAS ADMINISTRATIVAS Y PPM.

Cumpliendo con lo que establece la Ley 340-06 el alcalde Santo Ramírez instruyó al comité de Compras y Contrataciones del Ayuntamiento de Baní para llevar a cabo en la mañana de hoy el Sorteo de Obras municipales ascendente a un monto global de 3,648,656.81.



Para dar inicio formal al Sorteo de Obras, el alcalde Santo Ramírez tras dar las gracias a los ingenieros y arquitectos por interesarse en participar, manifestó que este sorteo tiene el propósito de dar mayor oportunidad a los arquitectos e ingenieros acreditados de participar en las obras que se ejecutaran tanto en la modalidad de Presupuesto Participativo como administrativa y de esta forma fomentar la inclusión de nuevos representantes del sector construcción y darse a conocer en sus áreas y, como los costos de las obras no son tan elevados, decidieron hacerlos por lotes para lograr que un mayor número de profesionales fueran beneficiados.

## ALCALDE SANTO RAMÍREZ SUPERVISA OBRAS ADMINISTRATIVAS Y PPM. CONSTRUYEN BADÉN EN EL FUNDO Y VERJA PERIMETRAL EN CENTRO COMUNAL LOS CAJUILITOS.

Los acostumbrados recorridos del alcalde Santo Ramírez, continuaron este martes mediante los que estuvo inspeccionando diversas obras que se ejecutan por el Ayuntamiento de Baní, tanto administrativas como a través de Presupuesto Participativo.

Uno de los importantes proyectos que visitó el ejecutivo municipal, fue la construcción de una verja perimetral en el Centro Comunal del sector Los Cajuilitos Arriba, obra que va muy avanzada y que fue solicitada por la junta de vecinos de esa zona a través de la modalidad Presupuesto Participativo.

En los Cajuilitos además se contempla la reparación de viviendas a través de la modalidad Presupuesto Participativo, cuyos trabajos beneficiará a personas de escasos recursos con un techo digno.

En la supervisión el alcalde también se hizo acompañar del presidente del Concejo edilicio Leónidas Díaz y de la vicealcaldesa Adriana Soto, quien es también la directora del PPM.



## VICEALCALDÍA AYUNTAMIENTO BANÍ, DESARROLLA CONVERSATORIO EN CONMEMORACIÓN “DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER”.



Bajo el lema: Mujeres de Visión el Ayuntamiento de Baní celebró el “Día Internacional de la Mujer” con el desarrollo de un conversatorio en el cuarto nivel del palacio municipal, que tuvo como expositoras a valiosas féminas destacadas en diferentes renglones de la vida profesional.

En el conversatorio tuvieron ponencias, la periodista Felivia Mejía, así como la Lic. Karen Castillo, jueza del Juzgado de Paz de Estebanía Azua, la artista plástica y gestora cultural Lic. Julia Castillo y la joven emprendedora Emadin Guava, todas ellas hablaron sobre los sacrificios que han tenido que realizar para lograr ascender posiciones pero sobre todo ganar el respeto y admiración de la sociedad en las diferentes labores que desempeñan, cada una con una historia similar donde la carencia económica u otros obstáculos no les limitaron alcanzar sus anhelados sueños, los que por sus edades aún fructíferas pretenden según explicaron, continuar encumbrando hasta donde sea posible, poniendo siempre a Dios por delante de todas las cosas

admiration de la sociedad en las diferentes labores que desempeñan, cada una con una historia similar donde la carencia económica u otros obstáculos no les limitaron alcanzar sus anhelados sueños, los que por sus edades aún fructíferas pretenden según explicaron, continuar encumbrando hasta donde sea posible, poniendo siempre a Dios por delante de todas las cosas



## POSESIONAN NUEVO INTENDENTE GENERAL, CUERPO BOMBEROS BANÍ.

Tras la reciente renuncia del intendente general Coronel Luis Manuel Martínez, conocida fuera de agenda mediante la Sesión Ordinaria celebrada este viernes 19 de marzo, fue elegido mediante una terna el nuevo representante de la citada dependencia del Ayuntamiento de Baní.

El nuevo intendente del organismo de socorro, lo es el Coronel David de los Santos Caro, quien de una terna conformada por tres personas, fue escogido a unanimidad por el pleno de regidores presentes, en vista de su larga trayectoria en diferentes aspectos de la vida política, social y religiosa que le han hecho merecedor de grande méritos.

Tras conocer del retiro del intendente Luis Manuel Martínez del Cuerpo de Bomberos quien estuvo al frente de la institución por espacio de 10 meses demostrando sus dotes excepcionales como profesional en el área, el alcalde Santo Ramírez, se manifestó muy indignado y dijo despedirlo con lagrimas en los ojos, ya que según explicó la renuncia de este gran ser humano y profesional que se desempeñó de forma íntegra e hizo todos los esfuerzos posibles para sacar la institución adelante, se produjo a raíz de conflictos generados a lo interno, por personas que aunque les dio la oportunidad de ascender en sus posiciones, aspiraban de manera conspiratoria a su cargo. Le deseó éxitos en sus proyectos futuros.

EL Coronel fue juramentado en el cuartel de los Bomberos por el alcalde Santo Ramírez acompañado del presidente del Concejo Edilicio y algunos regidores.



## ALCALDE SANTO RAMÍREZ, INSPECCIONA AVANCES ACONDICIONAMIENTO DE VÍAS EJECUTA JUNTO A INAPA.



El alcalde Santo Ramírez dentro de su apretada agenda de trabajo se presentó a inspeccionar dos lugares específicos de la ciudad, donde se llevan a cabo trabajos de remozamiento de vías por parte del Ayuntamiento de Baní en conjunto con otras instituciones gubernamentales.

Ejemplo de esto, son las correcciones de averías en el sistema de agua que efectúa el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) en la calle 16 de Agosto, donde luego de culminada estas labores el cabildo banilejo procederá asfaltar.

Mientras que en la calle Restauración próximo al canal Marcos A. Cabral, obreros del Ayuntamiento se encuentran preparando el terreno para posteriormente pavimentar dicha zona.



## APROBADO POR CONCEJO REGIDORES NOMBRAMIENTO NUEVO INTENDENTE GRAL. CUERPO BOMBEROS BANÍ Y PROYECTOS FUTUROS EN BENEFICIO

El pleno completo de regidores que componen el Concejo Edilicio del Ayuntamiento de Baní, celebró Sesión Ordinaria este viernes 19 de marzo en la Sala Capitular.

.-Fuera de agenda se conoció mediante comunicación explicativa, hecha llegar a la Sala Capitular sobre la renuncia del intendente general del Cuerpo de Bomberos de Baní, Coronel Luis Manuel Martínez, quien mediante una carta donde hizo constar el trabajo que por espacio de 10 meses estuvo realizando dentro y fuera de la institución, así como el motivo de su desvinculación voluntaria la que reveló se debió a inconvenientes por conspiración en su contra por parte de personas que deseaban ostentar su posición, quienes en múltiples ocasiones llegaron a usurpar sus funciones lo que deja claro la falta de respeto a su persona.

Sobre este tema, se pronunció el alcalde Santo Ramírez, quien se manifestó muy indignado y dijo despedir al intendente del Cuerpo de Bomberos Baní, con lágrimas en los ojos, ya que según explicó la renuncia de este gran ser humano y profesional que se desempeñó de forma íntegra e hizo todos los esfuerzos posibles para sacar la institución adelante, se produjo a raíz de conflictos generados a lo interno.

Dijo que no permitirá jamás que se continúen produciendo este tipo de situaciones, ya que han perdido un gran hombre de valores incalculables y quien hubiese podido hacer mucho mejor su trabajo de no existir los problemas que le impedían desempeñar sus funciones con total libertad. Le deseó éxitos en sus proyectos futuros.

.-A seguidas se escogió mediante una terna conformada por tres persona, el nuevo encargado del Cuerpo de Bomberos, saliendo airoso el Coronel David de los Santos Caro, quien anteriormente ostentaba el mando de Mayor en el organismo de socorro y según su hoja de vida presentada ante la Sala Capitular, es merecedor de este cargo, por su larga trayectoria en diferentes aspectos de la vida política, social y religiosa que le han hecho merecedor de grande méritos, tanto académicos como humanitarios.

Los puntos agendados en la sesión que fueron aprobados fueron: un informe presentado por la Gerencia Financiera, donde presenta la reestimación de ingresos por donativo económico de Gestión de Servicios Municipales (GSM), por valor de 72,000.00, para el pago de las conserjes que realizan servicios en las oficinas de dicha institución.

Proceso de licitación pública, llevado a cabo por el comité de Compras y Contrataciones Públicas, para la adquisición de dos camiones compactadores usados y cuatro camionetas tipo Truck, para la recogida de los desechos sólidos. A unanimidad, la ratificación del contrato firmado con la empresa Cristales del Mar, donde la misma se compromete a la compra mensual del 70% de la producción de sal, a los fines de empezar con el procesamiento de sal refinada y lavado de sal de la empresa.

Reevaluación hecha por la Liga Municipal Dominicana, por valor de 101,335.00 del solar No. 6, ubicado en el sector Santa Cruz, solicitado en compra por la Sra. María de Regla Pimentel, a lo que el esposo de esta quien dijo presente en la sesión, pidió le sea aplicado el 25% de descuento del total del monto establecido, lo que fue tomado en consideración por los regidores presentes.

Se dio por recibido, el informe del presupuesto del año 2021, por valor de 13, 194,622 (Trece millones ciento noventa y cuatro mil seiscientos veintidós pesos con /100), de la junta municipal del Carretón, el cual cumple con las normas y controles establecidos por las leyes 176-07 y 423-06.



## PUBLICACIONES EN MEDIOS DIGITALES FUENTE: WWW.PRIMERMOMENTO.COM

<p><b>BANÍ   Policía Municipal arresta a nueve por descatos a ley 120-99</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Nuevas personas resultaron apresadas durante el pasado fin de semana por agentes de la Policía Municipal, por motivo a infracciones cometidas contra ley 120-99 que prohíbe lanzar...</p> <p>marzo 1, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Obispo pide prohibir explotación de ríos Baní y Nizao</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- El monasterio Víctor Masalle Pava, obispo de la Diócesis de esta localidad, pidió al Gobierno nacional que prohíba, inmediatamente, la circulación de volteos que extraen materiales de...</p> <p>marzo 2, 2021 · 1 comentario · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   LMD inspecciona avances de relleno sanitario</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- El alcalde Santo Ramírez recibió en la mañana de hoy en su despacho al secretario general de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D'Aza, quien se hizo acompañar...</p> <p>marzo 2, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Alcaldía y Cristales del Mar acuerdan venta de sal</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Este jueves 04 de marzo, el alcalde Santo Ramírez dio a conocer mediante rueda de prensa un nuevo contrato que sostendrá con la empresa Cristales del Mar...</p> <p>marzo 4, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>
<p><b>BANÍ   Alcaldía demolió rampa ilegal en plaza comercial</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- El departamento de Planeamiento Urbano del Ayuntamiento de Baní, procedió a demoler la construcción de un parqueo ilegal en una plaza comercial ubicada en el residencial BHD...</p> <p>marzo 5, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Vicealcaldía celebró Día Internacional de la Mujer</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Bajo el lema: Mujeres de Visión la vicealcaldía del Ayuntamiento de Baní que preside la Lic. Adriana Soto, celebró el "Día Internacional de la Mujer" con el...</p> <p>marzo 8, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Alcalde inspecciona trabajos viales de la ciudad</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- El alcalde Santo Ramírez estuvo inspeccionando los trabajos de acondicionamiento de la calle Restauración próximo al canal Marcos A. Cabral. Obreros del Ayuntamiento desde tempranas horas de...</p> <p>marzo 10, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Intervienen con reparación y asfalto calle 16 de agosto</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Por disposición del alcalde Santo Ramírez la dirección de Planeamiento Urbano intervino la mañana de hoy la calle 16 de agosto esquina Duarte, la cual presentaba un...</p> <p>marzo 11, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>
<p><b>BANÍ   Arrestan a tres sujetos por descatos a ley 120-99</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Los apresamientos de individuos por incumplimiento a la ley 120-99 que prohíbe el arrojado de desperdicios en las vías públicas, continúan con mayor fuerza por parte de...</p> <p>marzo 12, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Someten a negocio que obstruía espacio público</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- El departamento de Planeamiento Urbano del Ayuntamiento de Baní, a través de su Oficina de Fiscalización del Juzgado de Paz, emplazó al propietario de un negocio de...</p> <p>marzo 12, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Alcalde ayudará a familias afectadas por incendio</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Durante el fin de semana, el alcalde Santo Ramírez, acompañado del presidente del Concejo Edificio, Leonidas Díaz, se apersonó hasta el callejón Peña Díaz, del sector 19...</p> <p>marzo 15, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Alcaldía repara e instala lámparas en La Montería</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- La Montería y sus parajes Yaguarito, Guachipa y Bella India, fueron los lugares beneficiados con una amplia jornada de reparación e instalación de nuevas lámparas de forma...</p> <p>marzo 16, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>
<p><b>BANÍ   Continúan señalizaciones viales en el municipio</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- El Ayuntamiento de Baní continúa las tareas de retoque de estacionamientos, cruces peatonales y reductores de velocidad trabajos que coordina la Oficina Técnica de Planeamiento Urbano. En...</p> <p>marzo 23, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Alcaldía derriba pared ilegal en residencial BHD</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Tras la dirección de Planeamiento Urbano constatar la veracidad de la construcción ilegal de una pared en el residencial BHD, próximo a la berna del canal Marcos...</p> <p>marzo 19, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Alcalde Ramírez asiste a reunión provincial del COE</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- El alcalde Santo Ramírez, estuvo participando en la reunión del Comité provincial de Prevención, Mitigación y Respuesta, donde se trataron temas relacionados a las medidas preventivas a...</p> <p>marzo 19, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Alcaldía sigue señalizando vías públicas de la ciudad</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Las señalizaciones viales en diversas zonas del municipio, han continuado su curso en el polígono central de la ciudad, por disposición del alcalde Santo Ramírez. Las calles...</p> <p>marzo 18, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>
<p><b>BANÍ   Contrataciones Públicas presentará oferta técnica de camión</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Este miércoles 24 de marzo, el Comité de Compras y Contrataciones del Ayuntamiento de Baní, estuvo recibiendo la oferta técnica de compañías que participaron en la licitación...</p> <p>marzo 25, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Lanzan operativo de aseo en la salida hacia el resto del sur</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- El departamento de Medio Ambiente del Ayuntamiento de aquí, ha estado inmerso en labores de aseo urbano. Esta vez, brigadas de esa oficina estuvieron en las inmediaciones...</p> <p>marzo 26, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Buscan solución al caos del tránsito vehicular en la ciudad</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- El salón de conferencias del Ayuntamiento de Baní fue el lugar acogido para que el alcalde Santo Ramírez sostuviera un primer encuentro con representantes de instituciones gubernamentales...</p> <p>marzo 26, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>	<p><b>BANÍ   Demandan poner fin a la contaminación de plantas a carbón</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Una comisión del Ministerio de Energía y Minas, responsable de la contratación de la empresa internacional para las operaciones y mantenimiento de Punta Catalina, legisladores y autoridades...</p> <p>marzo 29, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>
<p><b>BANÍ   Seis ingenieros ganaron sorteo de obras municipales</b></p> <p>BANÍ, República Dominicana.- Cumpliendo con lo que establece la Ley 340-06, el alcalde Santo Ramírez instruyó al comité de Compras y Contrataciones del Ayuntamiento de Baní para llevar a cabo...</p> <p>marzo 29, 2021 · Sin comentarios · Leer más</p>			

### FUENTE: GUAROA ANDUJAR

**Guaroa Andujar** está celebrando el éxito en **CUERPO DE BOMBEROS BANÍ**

19 de marzo a las 14:15 · Baní · 3

**POSESIONAN NUEVO INTENDENTE GENERAL CUERPO BOMBEROS BANÍ TRAS RENUNCIA DEL ANTERIOR ENCARGADO.**

#NuevosBaní #Baní, Prov. Peravia.- Tras la reciente renuncia del intendente Coronel Luis Manuel Martínez, conocida fuera de agenda mediante la Sesión Ordinaria celebrada este viernes 19 de marzo, fue elegido mediante una terna el nuevo representante de la ciudad dependencia del Ayuntamiento de Baní. El nuevo encargado del organismo de socorro, es el Coronel David de... Ver más

**Guaroa Andujar** se siente excelente en **Baní**

16 de marzo a las 18:19 · 3

El día de hoy se inicia la primera parte para el acondicionamiento del Parque Marcos A. Cabral. Estamos embelleciendo nuestros espacios públicos para el disfrute de nuestros ciudadanos.

#AyuntamientoBaní #UnanuevaVisión

### FUENTE: WWW.ELPODERBANILEJO.COM

<p><b>Celebran el 257 aniversario de la fundación de Baní</b></p> <p>Ayuntamiento de Baní da a conocer nuevo contrato con empresa Cristales del Mar</p>	<p><b>Planeamiento urbano procede demoler rampa ilegal en plaza comercial, Pes. BHD.</b></p>	<p><b>Renuncia intendente del cuerpo de bomberos de Baní; Eligen nuevo intendente.</b></p>	<p><b>Ayuntamiento de Baní y dirección de la Mujer reconocen a la teniente coronel Marisol Chalas</b></p>	<p><b>Ayuntamiento Baní acondiciona calle Restauración próximo al canal Marcos A. Cabral.</b></p>
---	--	--	---	---

### FUENTE: WWW.PEAVIAVISION.TV

<p><b>Ayuntamiento Municipal y Gobernación Provincial, festejan 257 aniversario fundación Baní</b></p>	<p><b>Reconocen a Marisol A. Chalas como hija meritoria de Baní</b></p>	<p><b>Vicealcaldía Ayuntamiento Baní, realiza conversatorio en conmemoración Día Internacional de la Mujer</b></p>	<p><b>Proceso vacunación contra covid-19, funciona exitoso en puesto funciona en Ayuntamiento Baní</b></p>
<p><b>Alcalde Santo Ramírez ofreció asistencia económica familias afectadas siniestro sector 19 Marzo</b></p>	<p><b>Vicealcaldesa de Baní habla sobre presupuesto participativo</b></p>	<p><b>INAP realiza curso-taller sobre "Comunicación Efectiva".</b></p>	<p><b>Ayuntamiento Baní concluye asfaltado en calle Restauración Sur</b></p>
<p><b>Parque Central Marcos A. Cabral recibe acondicionamientos en sus diferentes áreas</b></p>	<p><b>Concejo Edificio aprueba unanimidad, solicitud ratificación contrato venta sal hecho con Cristales del Mar</b></p>	<p><b>Planeamiento Urbano Ayuntamiento Baní, procede recuperación espacios públicos</b></p>	<p><b>Alcalde Santo Ramírez, Juramenta nuevo intendente Cuerpo Bomberos Baní</b></p>
<p><b>Alcaldía banileja, pone en marcha diferentes obras incluida sincronización de semáforos</b></p>	<p><b>Autoridades se reúnen para buscar solución al caos del tránsito vehicular</b></p>	<p><b>Presupuesto Participativo Ayuntamiento Baní, realiza levantamiento para posterior arreglo viviendas Mani Abajo y Sabanita</b></p>	<p><b>Alcalde Santo Ramírez, recibe reconocimiento Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua</b></p>

### COMUNICADOS

<p><b>COMUNICADO</b></p> <p>LE INFORMAMOS A LA COMUNIDAD BANILEJA QUE POR MOTIVO A LA SEMANA SANTA EL ÁREA ADMINISTRATIVA DEL AYUNTAMIENTO DE BANÍ ESTARÁ LABORANDO HASTA ESTE MIÉRCOLES 31 DE MARZO.</p> <p>REGRESAMOS EL LUNES 5 DE ABRIL EN NUESTRO HORARIO HABITUAL.</p> <p>#UNANUEVAVISIÓN</p>	<p><b>COMUNICADO</b></p> <p>SE INFORMA A LAS SIGUIENTES PERSONAS QUE FUERON CANCELADAS DE LA GESTIÓN PASADA POR ESTA NUEVA ADMINISTRACIÓN QUE DEBERÁN PRESENTARSE A LA OFICINA DEL DEPARTAMENTO JURÍDICO.</p> <p>FECHA: 07 AL 21 DE MARZO HORARIO: 8:00AM A 12:00PM</p> <p>PARA TRATAR EL PAGO CORRESPONDIENTE DE SUS PRESTACIONES LABORALES.</p>	<p><b>COMUNICADO</b></p> <p>CON MOTIVO AL 257 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE BANÍ, LES INVITAMOS A SINCRONIZAR LA TRANSMISIÓN ESPECIAL DEL PROGRAMA VISIÓN NATURAL DESDE LA SALA CAPTULAR DEL PALACIO MUNICIPAL, CON LA PARTICIPACIÓN DE NUESTRO ALCALDE SANTO RAMÍREZ Y DEL PLENO DE CONCEJO DE REGIDORES.</p> <p>MIÉRCOLES 3 DE MARZO DEL 2021 #UNA NUESTRA VISIÓN</p> <p>TRANSMISIÓN: CANAL 10 DE VISIÓN 2000, CANAL 10 DE INTER CABLE.</p>
<p><b>COMUNICADO</b></p> <p>LA UNIDAD OPERATIVA DE COMPRAS Y CONTRATACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE BANÍ INVITA A TODOS LOS INGENIEROS Y ARQUITECTOS DE LA PROVINCIA PERAVIA A PARTICIPAR EN EL SORTEO DE OBRAS DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS, QUE SE ESTARÁN DESARROLLANDO EN EL MUNICIPIO.</p> <p>EL 22 Y 23 DE MARZO, EN HORARIO DE 8:00AM A 3:00PM, SE ESTARÁN RECIBIENDO TODOS LOS DOCUMENTOS EN SOBRES SELLADOS.</p> <p>PARA MÁS DETALLES VISITARE AL OFICIO WEB ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA COMUNICAR AL TELÉFONO 809 346 4300 EXT. 289</p>	<p><b>COMUNICADO</b></p> <p>SE INFORMA A LAS SIGUIENTES PERSONAS QUE FUERON CANCELADAS DE LA GESTIÓN PASADA POR ESTA NUEVA ADMINISTRACIÓN QUE DEBERÁN PRESENTARSE A LA OFICINA DEL DEPARTAMENTO JURÍDICO.</p> <p>FECHA: 8 AL 12 DE MARZO HORARIO: 8:00AM A 12:00PM</p> <p>PARA TRATAR EL PAGO CORRESPONDIENTE DE SUS PRESTACIONES LABORALES.</p>	<p><b>COMUNICADO</b></p> <p>INFORMAMOS A LA COMUNIDAD BANILEJA QUE EL AYUNTAMIENTO DE BANÍ PROCEDERÁ, A PARTIR DEL TRAMO DE LA CALLE 16 DE AGOSTO, ESQUINA DUARTE, LUEGO DE QUE INAPA PERAVIA CONCLUYA CON LOS TRABAJOS DE REPARACIONES DE FUGAS DE AGUA EN EL LUGAR.</p>
<p><b>COMUNICADO</b></p> <p>LA UNIDAD OPERATIVA DE COMPRAS Y CONTRATACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE BANÍ INVITA A TODOS LOS INGENIEROS Y ARQUITECTOS DE LA PROVINCIA PERAVIA A PARTICIPAR EN EL SORTEO DE OBRAS DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS, QUE SE ESTARÁN DESARROLLANDO EN EL MUNICIPIO.</p> <p>EL 22 Y 23 DE MARZO, EN HORARIO DE 8:00AM A 3:00PM, SE ESTARÁN RECIBIENDO TODOS LOS DOCUMENTOS EN SOBRES SELLADOS.</p> <p>PARA MÁS DETALLES VISITARE AL OFICIO WEB ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA COMUNICAR AL TELÉFONO 809 346 4300 EXT. 289</p>		

### FUENTE: YOUTUBE-CANAL CDN 37

<p><b>FESTEJAN EL 257 ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE BANÍ</b></p> <p>04/3/21</p> <p>024/3/21</p> <p>018/3/21</p> <p>Reconocen joven dominicana por ser la primera mujer latina en pilotar un helicóptero Black Hawk</p>	<p><b>RECONOCEN JOVEN DOMINICANA POR SER LA PRIMERA MUJER LATINA EN PILOTAR UN HELICÓPTERO BLACK HAWK</b></p> <p>018/3/21</p> <p>Saturo Pública reporta 587 nuevos casos y mortales</p>
---	---